

Rassemblement aujourd'hui à partir de 14h aux abords de l'Assemblée nationale

(Place Edouard Herriot, Métro Invalides ou Assemblée nationale)

L'examen du projet de loi de réforme par holding-fusion démarre ce jour en commission des affaires culturelles de l'Assemblée nationale.

Conscient-es de notre responsabilité immense pour garantir une information fiable et de qualité, **la Fédération CGT Spectacle et les syndicats CGT de l'audiovisuel public appellent à la grève les 31 mars et 1^{er} avril** ([Voir le préavis de grève ici](#) ).

Une **soirée de soutien à l'audiovisuel public** a été organisée hier, [disponible ici](#) .



Soyons nombreux et nombreuses à exiger :

- Un audiovisuel public fort, pluraliste, indépendant et doté de moyens pérennes,
- Des garanties sur l'indépendance éditoriale et le pluralisme de l'information,
- La préservation des effectifs et l'amélioration des conditions de travail
- Un débat démocratique transparent sur nos antennes associant pleinement les salarié-es et leurs représentant-es

La pétition citoyenne pour l'audiovisuel public réunit déjà plus de 100 000 signatures

[Pour signer la pétition c'est ici](#) 

Paris, le 1er avril 2025